

-Foto de LA PRENSA, por Aldana

ALTO AL FUEGO. Jóvenes de ambos sexos aparecen en escena, armados de fusiles, interpretando el contenido de la canción "Alto al Fuego", de un compositor mexicano, referente a que debe terminar la guerra en El Salvador, para bien del país, de Centro América y del Continente. Los artistas, de la Asociación Empresarios Juveniles de El Salvador (CONEJES), seccional Sonsonate, recibieron atronadores aplausos.

### Alto al fuego presenta en escena un grupo de EJES

Una exitosa presenta-ción teatral hicieron miembros de la Asociación de Empresarios Juveniles, seccional Sonsonate, al interpretar música moderna intitulada "Alto al Fuego"

Es una canción, al esti-Io Elvis Presley, obra de un mexicano, que se refiere a la urgencia de po-nerle fin a la guerra, para bien de los salvadoreños de todos los centroamericanos, de todo el Continente.

Jóvenes de ambos sexos interpretaron el papel de guerrilleros que entran al escenario por-

-Pasa a la página 27-

#### 6 marinos del país a Trinidad Tobago

Con destino a Trinidad Tobago, partirán hoy vía Miami, seis marinos mercantes salvadoreños, que se incorporarán al barco griego Sitinás.

Los viajeros son: Oscar Armando Ramírez Guzmán, Israel Solís, Miguel A. Centeno, L'ázaro Rubio Moya, Cástulo Tobar Valenzuela y Carlos René Somoza, de la Unión

Pasa a la página 57-



COSTO. Ing. Gustavo Escalante, Subdirector de Caminos, dice que el pavimento de vía en San Pedro Nonualco, tiene un costo de más de 13 millones de colones.

### Campaña contra crimen prosigue en Sonsonate

Todos los sectores sociales, politicos, profesionales y populares del Departamento de Sonsonate, siguen empeñados en llevar adelante la campaña conjunta contra la delincuencia.

Cuerpos militares y de seguridad, con la cooperación ciudadana, están profundamente compenetrados de las necesidades de la ciudadanía, por vivir y trabajar en

Necesitan estar protegidos, amparados y seguros contra los diostintos tipos de delincuencia que abaten a la ciudada-

-Pasa a la página 27-

#### Buscan a asesino de cambiador de dólares

(Santa Ana, agosto de 1988). La Policía Nacional persigue a uno de los participantes en la muerte del cambiador de dólares Manuel Inés Villafuerte Heredia, de. 25 años de edad.

De los tres asesinos, uno de ellos ha sido idende Fidel Ardón Heredia, primo hermano del ahora occiso, cuyo hecho se cometió en el cantón Zapote Brujo, en jurisdicción de Metapán. Los hechores robaron elevada suma de dinero en dólares, quetzales y colones que Villafuerte Heredia

-Pasa a la página 55-

# EJES analiza la situación del país

Para analizar la situación socio-económica del país, se reunieron más de dos mil empresarios juveniles de San Salvador, Santa Ana, Sonsonate y San Miguel.

El encuentro tuvo lugar en el Teatro y Hotel Presidente de esta capital, con la asistencia de funcionarios de gobierno, personalidades de la empresa privada y miembros del cuerpo diplomático, que participaron en el análisis.

Mesas de trabajo, conferencias, presentaciones artísticas, concursos de talento empresarial, se produjeron en esta actividad enmarcada en la Novena Conferencia Nacional de Empresa-

le note regles pro Pasa a la pagina 78-

### INQUIFAR aceptada miembro de ALIFA

El Salvador será la sede de la IX Convención y V Foro Latinoamerica-no de la Industria Farmacéutica Latinoamericana, a celebrarse en 1990.

Así lo dieron a conocer las doctores Mario Ancalmo y Héctor Escobar Velado hijo, a su regreso de participar en un evento similar celebrado en Río de Janeiro, Brasil.

### obreros de vivienda

Centenares de obreros de la construcción son capacitados por CASAL-CO, en técnicas de cons-

-Pasa a la página 55-



INCREMENTO. La Licda. Alicia Urquilla de Rodríguez, señala un incremento de lectores en la Biblioteca Especializada del Museo Nacional. David. J. Guzmán.

varon la representación de la Asociación de Industriales Químicos y Farde macéuticos El Salvador (INQUIFAR).

En esa convención, los delegados salvadoreños presentaron sus Estatutos ante la Asamblea General, los cua-

-Pasa a la página 54

#### CASALCO prepara más Inauguran empresa para la fabricación de llantas

Las modernas y fun-cionales instalaciones de RETREX, S.A. de C.V., que se incorpora a la industria de la fabricación y reencauche de llantas, fueron inaguradas el sábado anterior.

Durante el acto inaugural se informó a los medios de información e invitados especiales que se trata de una nueva empresa con personal de mucha experiencia en el ramo que, a través de una negociación, logró adquirir la maquinaria de la firma "Llantas Gi-

Nuestra especialidad se dijo, será la llanta industrial o sea la conocida llanta de tractor, además de las llantas comunes y corrientes, para lo cual contaremos con un avanzado equipo para los procesos fríos y calien-

A través de nuestra incorporación al desarrollo y progreso industrial del país, se manifestó, venimos a constituirnos en una fuente de trabajo para un número conside-

-Pasa a la página 59-

### AL CERRAR la edición

(Información en página 72)

## Plan especial de NU por paz C.A

La Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas aprobó en mayo un plan especial de cooperación económica para Centroamérica, cuyo objetivo es dar mayor ayuda económica financiera y técnica a la región, informa la CEPAL.

El plan especial, se agrega, fue elaborado por la Comisión Económica de las Naciones Unidas para la América Latina y el Caribe (CEPAL) y el Programa de las Naciones Unidás para el Desarrollo (PNUD).

El secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, designó a Augusto Ramírez Ocampo, Director Regional para América Latina y el Cari-

-Pasa a la página 57-



TERMINA AÑO MARIANO. El Nuncio Apostólico, Monseñor Francesco De Nittis, se dirige a millares de feli-greses de todas partes del país, al terminar el sábado recién pasado, el Año Mariano. Procesiones con los santos patronos, de varias ciudades, dieron mayor solemnidad a los actos en la Catedral Metropolitana.